

**Comment aider les enfants de Tchernobyl ?  
Quelques chiffres ...**

Montant	Affectations
4,00 € 	C'est le prix auquel nous vous proposons, durant la période pascale, un œuf en bois décoré dans la tradition slave, une pysanka. 190 pysanki vendues nous permettent de financer le voyage d'un enfant.
20 € 	Cure de pectine pour un enfant vivant en zone contaminée et lui permettant d'éliminer une partie de la radiation accumulée dans son organisme.
40 € 	Adhésion annuelle à l'association permettant de la soutenir et d'être informé de ses activités par le biais de 4 numéros de son trimestriel « Le Dniepr ».
50 à 80 € 	Montant des achats alimentaires dans un supermarché ukrainien ou russe par une famille défavorisée, en présence de représentants de l'association.
70 € 	Montant de la cotisation et de l'assurance permettant d'accueillir un enfant durant 3 semaines en été. Le voyage et les frais d'encadrement sont à la charge de l'association.
650 € 	Financement du voyage, de l'encadrement et de l'assurance pour un enfant passant 3 semaines de vacances dans une famille française.
1 000 € 	Campagne d'information sur les champignons en Ukraine par la réalisation d'affiches.
14 000 € 	Aide directe aux hôpitaux en Ukraine et en Russie.

**Bulletin d'adhésion**

Pour adhérer à l'association  
« Les Enfants de Tchernobyl »,  
remplissez ce bulletin et renvoyez le à :

M<sup>me</sup> Catherine ALBIE  
14, rue des Dahlias  
68740 ROGGENHOUSE

Nom .....  
Prénom .....  
Adresse .....  
Code Postal .....  
Ville .....  
Téléphone .....  
Courriel .....

demande mon adhésion à l'association « Les Enfants de Tchernobyl ». Je joins à ce bulletin, au titre de ma cotisation, un chèque de 40 € libellé à l'ordre de l'association.

soutiens un projet de l'association par une aide financière en joignant un chèque de ..... € à affecter au projet suivant :

- aide alimentaire à des familles défavorisées
- accueil des enfants
- aide à des structures en Ukraine ou en Russie
- autres projets

L'adhésion donne droit, comme les dons, à une réduction d'impôts sur le revenu de 66%.

Signature :



**Association  
LES ENFANTS DE  
TCHERNOBYL**



SCANNEZ  
MOI

 06 73 15 15 81  
 [www.lesenfantsdetchernobyl.fr](http://www.lesenfantsdetchernobyl.fr)  
 [www.facebook.com/lesenfantsdetchernobyl](https://www.facebook.com/lesenfantsdetchernobyl)  
 [lesenfantsdetchernobyl@gmail.com](mailto:lesenfantsdetchernobyl@gmail.com)  
14 rue des Dahlias - 68740 ROGGENHOUSE - FR



## « LES ENFANTS DE TCHERNOBYL »

Tchernobyl, un nom qui fait froid dans le dos... Il s'agit sans doute de la plus grande catastrophe liée à l'activité humaine, si l'on excepte les guerres...



Peu après la catastrophe du 26 avril 1986, une association, dont le nom fait référence aux victimes de cette explosion, est née en Alsace.

Elle a son siège à Roggenhouse (Haut-Rhin).

La majorité de ses quelques 500 familles membres sont originaires d'Alsace et des départements limitrophes, quelques-unes habitent dans les autres départements français, voire à l'étranger.

D'aucuns peuvent penser qu'il n'y a plus de problème puisque la dernière unité de la centrale détruite a été définitivement mise à l'arrêt en décembre 2000.

Et pourtant c'est tout le contraire : « *la catastrophe de Tchernobyl est un arbre qui pousse* », elle se poursuit actuellement.

Plus de trois décennies plus tard, les habitants du nord de l'Ukraine, du sud de la Russie et du Bélarus sont contraints de vivre dans un environnement radioactif et parce que leur alimentation est contaminée, les radioéléments (et tout particulièrement le césium 137) s'accumulent, jour après jour, dans l'organisme des enfants.

Les principaux responsables sont le lait, les fromages, les produits de la cueillette (baies, champignons...), de la chasse et de la pêche.

L'irradiation permanente de leurs cellules, en particulier celles du cœur, de la thyroïde et du cerveau, provoque d'innombrables lésions qui sont à l'origine de pathologies très graves, liées notamment à l'atteinte des défenses immunitaires et des organes vitaux.

Les examens et travaux du professeur Youri Bاندajevsky ont démontré une corrélation entre le taux de césium 137 accumulé dans l'organisme des enfants et les anomalies révélées par leurs électrocardiogrammes.



Le césium 137 n'existe pas à l'état naturel. Celui que l'on met en évidence ne peut provenir que des activités humaines : installations nucléaires, essais atmosphériques, pollutions et catastrophes nucléaires.

Une alimentation « propre » durant quelques semaines permet à ces enfants d'éliminer plus rapidement le césium radioactif contenu dans leurs organismes et donc de réduire les risques sanitaires.

Pour cette raison, l'association française « *Les Enfants de Tchernobyl* », comme d'autres associations occidentales (en Allemagne, Italie, Espagne, Belgique, Irlande, mais aussi au Canada et aux États Unis), invite chaque année des enfants qui vivent toujours sur des territoires contaminés par les retombées radioactives de Tchernobyl à séjourner en été dans notre pays.



Durant leurs vacances françaises, les enfants ukrainiens et russes invités par l'association ont réduit leur charge corporelle en césium radioactif de 30% en moyenne, jusqu'à 46% pour les plus contaminés, uniquement par une alimentation « propre ».

Ces résultats sont remarquables et prouvent l'intérêt de ces projets.

Les membres accueillent chaque année environ 200 enfants qui passent, pour la plupart, 3 semaines de vacances en Alsace et dans les départements limitrophes (25, 70, 88, 90).

Ces enfants sont issus de familles défavorisées et habitent les régions d'Ukraine et de Russie, durablement touchées par les retombées radioactives de la catastrophe.

En complément de l'accueil d'enfants, un certain nombre d'actions humanitaires sont organisées pour ces familles, ainsi que vers des hôpitaux, des associations et des structures d'Ukraine, de Russie et du Bélarus....

L'association organise également des manifestations (conférences, expositions, débats, rassemblements, représentations culturelles,...) destinées à sensibiliser l'opinion sur la poursuite et les conséquences du drame de Tchernobyl.



Association « LES ENFANTS DE TCHERNOBYL »  
Crée en 1993  
Régie par les articles 21 à 79 du code Civil Local  
Inscrite au Tribunal d'Instance de Guebwiller (Haut-Rhin)  
Reconnaissance de la mission d'utilité publique depuis le 13/09/11

Conception et réalisation : interne à l'association  
Prospectus imprimé par  
NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE